
平成28年11月開催　「第19回議会報告会」　報告書

【日時】 平成28年11月5日（土）　午後1時開場　1時30分開始・3時30分終了

【場所】 中央公民館　大会議室

【参加者】 来場者：37名 市議会議員：20名参加 合計…57名

（※37名の内訳…市内：29名、市外：6名、不明：2名／男性：33名、女性：4名、不明：0名）

【内容】 （第1部）委員長報告

・企画文教委員会　：　永田起也　委員長

・市民福祉委員会　：　杉山千春　委員長

・建設水道委員会　：　神谷文明　委員長

（第2部）市民との意見交換会（市民からの質問、主な意見は別添）

・会場で提出された、「あなたのご意見」を中心に意見交換

【アンケート】 24名　（ご協力ありがとうございました）

≪問１≫ 年代 合計 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未記入

男性 20 0 1 1 2 6 6 3 1

女性 1 0 1 0 0 0 0 0 0

未記入 3 0 0 0 1 1 0 0 1

合計 24 0 2 1 3 7 6 3 2

≪問２≫ 学区 合計 知立 猿渡 来迎寺 東 西 八ッ田 南 その他

男性 22 5 5 2 2 0 0 4 4

女性 1 0 0 0 1 0 0 0 0

未記入 1 0 0 0 1 0 0 0 0

合計 24 5 5 2 4 0 0 4 4
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≪問７≫

≪問８≫ 性別 年齢 学区

男 60代 南

男 40代 その他

※提出者の意図を汲み
取るために、極力原文に
忠実に掲載しています。

男 60代 知立

男 30代 知立

男 70代 東

男 70代 知立

男 80代以上 知立

内容

西新地地区市街地再開発事業について詳しく知りたいと思ってます。

市民の意見に対しては冷静な答弁をして下さい。

全体として良く計画され、質疑も良心的に返答しておられる。

多くの発言があり、色々考えさせられる所があった。おおいに勉強になった。

待つ身になって会をリードして欲しい！

質問の回答が長過ぎるので、次の質問に移れない！待つのはつらい！全体にク

ダラナイと思う！

前からお願いしていますが、意見交換を重点に考えていただきたい。

基本的に高齢者が多く、若者の意見が反映されてない様に見受けられます。

市議会×市民の意見交換会がもっと広まり、若い世代の意見も反映出来る

様、情報を広げてもらいたいですね。

若い意見が欲しい！
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